
                 

Jeder Mensch hat seine Geruh. Ich meine den Geruh von seinem Korper. Weil
dieserGeruh bei einem stark ist und bei anderem wieder faßt nichts rieht, mussen
wir darauf achten. Wir mussen darum darauf achten, weil andere Menschen das
auch riehen. Es ist sicher nicht angenehm, wenn jemand wor dir steht und so
richt, das dir schlecht wird. Darum ist es besser,  daß wir auf unsere Higiene
achten, besonders im großenmengen von Menschen. Es gibt viele Wege eigenen
Geruh zu beseitigen. Heutzutage gibt es jede menge Mittel, das sind besonders
Parfume,  allerlei  Kremenund  vieles  anderes  das  mann  benutzen  kann.  Ich
glaube,  daß  viele  Menschen  mit  ihren  Korper  Geruch  zu  kampfen,  haben.
Eineigen iste s sicher nicht egal wie sie rihen, weil jeder lieber rieht als stinkt.
Einige  geben  dazu  noch  den  Geruch,  seinen  eigenen,  weil  sie  sich  nicht
waschen. Das ist  sicher der schlimste geruch dervon den Menschen kommen
kann. Es sind besonders die Manner die sich nicht gerne waschen, sie halten das
fur  uberflusig.  Aber  es  gibt  auch  Frauen,  die  nich  auf  ihre  Korper  Higiene
Aufpassen.  Das ist meisten schlechter,  weil wir Frauen immer besser riechen
wie die Manner, weil wir mehrere Mittel dazu haben.(mehr Parfume) Aber auch
die Manner, es gibt sehr viele, die besser riehen als die Frauen, weil sie mehr
acht auf sich geben. Aberalgemein ist die Menscheit besser mit dem rieche dran,
als mit schlectem Geruch. Es ist auch klar, daß solche Menschen, die im Krieg
sind,  oder  in den armen Landern leben,  keine große Higiene haben.  Eineige
konnen sich nicht waschen, weil sie kein Wasser haben, einigi aber wollen sich
nicht waschen. Und das ist dann meistens die Ursache, daß viele Krankheiten
enstehen,  die  manschmal  nicht  heilbar  sind.  Ich selbst  glaube,  daß jeder  auf
seine Korper Higiene achten mus und das nicht nur einmal oder zweimal in der
Woche, sondern jeden Tag.  


